

FUTBOL

El Alcalá no estuvo a la altura esperada y sufrió el primer mazazo

■ *Todo salió mal desde un principio y por algo será que el Club Deportivo Alcalá nunca ha ganado en Camas siendo un campo 'maldito'*



JESUS HARTILLO

El cuadro alcalaño no dio la medida esperada y cayó ante un equipo mal clasificado.

RESULTADO:
CAMAS 3;
ALCALA 1

CAMAS: J. Antonio (2); Medina (2), Martín (2), Escolar (2), Sergio (2), Dani (1), Romero (2), Chamot (1), Rafa (2); Quiqui (1) y Fabio (2). Paco Alba (1) y Lolo (1).

ALCALA: Fernando (s.c.); J. Luis (1), Rocha(1), Paquito (1), Rarra (1); Peñuela (1),

Núñez (2), Alvarez (1), Melli (1); Girón (1) y Gonzalo (2). Guti (1), Andrés (1) y V.Rodríguez (1), también jugaron.

ARBITRO: Sánchez Crespo, de Córdoba. Estuvo mal. Expulsó en el minuto 60 a Paquito con roja directa y en el minuto 90 a José Luis por doble tarjeta amarilla.

GOLES: 1-0: minuto 15;

Quiqui, 2-0: minuto 60; Rafa, por la escuadra. 2-1: minuto 83; V.Rodríguez. 3-1: minuto 92; Paco Alba.

INCIDENCIAS: Algo más de 200 de personas en el campo nuevo Municipal de Camas en mañana lluviosa y fría. Terreno de juego de tierra negra que terminó siendo un barrizal. Lamantar la lesión del meta alcalaño con un fuerte golpe en un salto en el pómulo derecho.

MARIO RODRIGUEZ ● ALCALA

El C.D. Alcalá cosechó su primera derrota liguera al perder por tres goles a uno en el campo del Camas tras una mala actuación general de todo el equipo. Las cosas no le salieron al conjunto alcalaño desde el principio y pese a todo pudo conseguir la igualdad, ya que el tercer gol local llegó en el descuento y de un penalti absurdo.

Para empezar la mañana estaba lluviosa y el campo sería un barrizal por algunas zonas y de otro Pulido cambió el equipo en algunos puestos a pesar de haber goleado al Osuna el pasado jueves. Guti se quedó en el banquillo y entró en su lugar Peñuela, además de Alvarez por Andrés, junto a Melli que actuó de mediapunta en lugar del sancionado Coronilla. Estos cambios no le funcionaron al equipo y para desgracia lo del meta alcalaño Fernando. Un balón colgado al área lo buscaban el delantero Quiqui y el portero y se produjo un encontronazo en el que la peor parte se la llevó el guardameta. El golpe se lo produjo en el pómulo donde tenía una brecha y según lo que se vio en el campo debió ser una posible fractura del mismo, lo que necesitará una operación urgente.

Esta lesión del portero motivó el regreso del meta Juanmi -Belmonte no estaba citado ni en el campo por otra pequeña lesión- con 80 minutos por delante.

Los jugadores alcalaños acusaron este duro revés y no entraron en el partido durante unos minutos, lo que aprovechó el Camas para adelantarse en el marcador. Un error defensivo motivó el gol de Quiqui a disparo ajustado al palo. Con el tiempo reaccionó el Alcalá y encerró al Camas en su campo, contando Gonzalo con un remate de cabeza que rozó la escuadra. Girón ya había tenido un remate de cabeza al travesaño en el primer minuto de juego.

Tras el descanso, el equipo alcalaño avisó con otro remate de Gonzalo y curiosamente cuando mejor estaba fue sustituido. Guti y Andrés ocuparon el campo y cuando entraron en juego llegó el segundo tanto. Una falta de Paquito como último defensor le motivó su expulsión, algo rigurosa y dejó al equipo con diez hombres.

Esta coyuntura no lo hundió del todo pues en 10 minutos pudo incluso empatar. Un penalti cometido sobre Núñez lo falló Girón -o lo paró el portero local- y hubo otras dos ocasiones claras a cargo de Melli y de Girón, que no tuvieron su día, especialmente el pichichi de la liga.

Un gol de V. Rodríguez metió al Alcalá otra vez en el partido, pero fue tardío pues ya no llegó más con peligro. En el descuento y con el Camas asustado, el defensa José Luis perdió el balón en el área y cometió un penalti claro que significó la puntilla.

En suma, todo salió mal desde el principio y por algo será que el Alcalá no ha ganado nunca en Camas, siendo un campo 'maldito'.

"Ha sido un mal partido y hay que prepararse para la derrota"

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

El conjunto alcalaño jugó por primera vez en el Municipal de Camas, estrenado el año anterior y tampoco le vino bien el estreno. El Camas CF se le volvió a atragantar pues nunca le ha derrotado en su terreno en los últimos 15 años. La derrota sentó mal en la expedición alcalaña y había rostros muy cabizbajos al finalizar el encuentro. Mariano Pulido reconoció la mala actuación del equipo. "Comprendo que hemos estado por debajo de lo habitual, pero pese a todo hemos tenido ocasiones claras para haber empatado como mínimo. Se han creado varias muy claras y yo vi desde el principio con el remate de Girón que hoy -por el domin-

go- iba a ser un día negro. Al final ha sido así porque la suerte no nos ha acompañado en algunos momentos", dijo el técnico.

Sobre el desarrollo del choque recordó también la lesión de Fernando. "El golpe sufrido por el portero nos ha afectado un poco. No se rehizo el equipo en la primera parte y estuvo descentrado. En la segunda nos metimos tarde en el encuentro y aún así tuvimos la posibilidad de empatar".

Acerca de la derrota, el técnico admitió que no pasa nada. "En el fútbol se puede perder y ganar. Hay que estar preparado para cuando vienen las derrotas y analizar dónde hemos fallado. El Camas también juega y ha hecho su partido. Pienso que el

3-1 es excesivo, ya que la última jugada ha sido un penalti absurdo que nos ha costado un gol y la expulsión", indicó el preparador.

A Mariano Pulido también le preguntamos sobre el próximo encuentro frente al Marchena del domingo en el Fco. Bono. "Se trata de un encuentro de cierta rivalidad y que se presenta muy atractivo. A pesar de la derrota de los dos equipos en esta jornada, ambos están llevando una buena línea y será bonito jugarlo."

El año pasado nos golearon y allí y estoy notando muchas ganas en los jugadores para resarcirse.

Lo afrontaremos con muchas ganas y sobre todo con algunas bajas", apostilló.



JESUS HARTILLO

El Alcalá se mide al Marchena en un buen momento como local.